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Jugend-Programm Arbeits-Zentrum Tripoli einfache Sprache 
 

1. Geltungsbereich 

Die Preis-Regelung gilt für die Teilnehmenden-Plätze im Arbeits-Zentrum Tripoli. 

 

2. Preise (Preise) 

Die Preise werden regelmäßig von der WG Treff-Punkt an die Kosten angepasst.  

Der Preis richtet sich nach den Preisen für die Integrations-Massnahmen der Invaliden-Versicherung in der 

WG Treff-Punkt. 

 

3. Preise (Preis-Tabelle) 

Die Preise gelten immer als Monatspauschale: 

- Die wöchentliche Tagespräsenz wird als prozentuale Monatspauschale in Rechnung gestellt 

- Die Tagespräsenz ist stundenunabhängig  

Preisgruppe Jugend  

Preis 100%  3'300 CHF 5 Tage / Woche 

Preis 80% 2'640 CHF 4 Tage / Woche  

Preis 60% 1'980 CHF 3 Tage / Woche 

Preis 40% 1'320 CHF 2 Tage / Woche 

Minimal Preis 20% 660 CHF 1 Tag pro Woche  

 

4. Versicherungen 

Du musst eine private Unfallversicherung haben. 

 

5. Leistungen Jugend-Programm 

Diese Leistungen umfasst das Jugend-Programm. 

- Teil-Nehmen an den Arbeits-Möglichkeiten 

- Begleitung der Personen die Mit-Helfen 

- Hilfe-Stellung  

- Aufbau von unterstützender Hilfe  

- Arbeits-Kleidung 

- Essen und Trinken 

 

6. Übrige Leistungen 

Fahrkosten werden über-nommen, wenn es nötig ist. 

 

7. Eintritt / Austritt 

Kündigungs-Frist ist 30 Tage. 

 

8. Rechnungs-Stellung 

Die Rechnung muss bezahlt werden. 

Die Rechnung kommt meistens am Anfang des Monats. Wenn abgemacht, kommt die Rechnung am Ende 

des Monates. 
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9. Zahlungs-Fristen 

Kommt die Rechnung am Anfang des Monats muss die Rechnung nach 30 Tagen bezahlt sein. 

 

10. Taxschuldner/in 

Bezahlen muss die Behörde. 

 

11. Gültigkeit der Preis-Regelung 

Mit dem Eintritt bin ich mit den Preis-Regeln ein-verstanden. 

 

 

Änderungen bleiben vorbehalten. 

 

Olten, im Dezember 2022 

 

http://www.wgtreffpunkt.ch/

